



聖火のトーチがやってきました！

延期になっていた東京オリンピック。今年最初の行事は、3月25日にJビレッジからスタートする聖火リレーです。翌26日に福島市内を聖火ランナーが走り、福島市の最終地点は県庁前広場となる予定です。本校児童もできる範囲の中で協力すべく計画しています。その聖火リレーを前に、聖火をともしトーチを学校でお借りすることができました。期間は今週1週間です。初めて見るトーチに子どもたちは感激していました。



<1年生 トーチの前で>

子どもたちは一人ずつ手袋をはめて持ち、その重さを体感していました。美しいトーチを眺めながら、このトーチは富岡町の桜をイメージして作られていること、復興の願いが込められていること、今もなお故郷に帰れない人々がいることなどを知り、復興を担う一員となる自覚を高めていました。今週全学年で体験する予定です。



○ 今年度最後の全校朝の会実施 各種表彰で成果を披露

本日、放送朝の会で各種表彰を行いました。今年度は全校生の前での表彰はできませんでしたが、例年以上に様々な賞をいただいています。特にJRC「詩・100文字提案」では各部門において多数の作品が入賞を果たし、これまでのJRC活動が評価され、本校が学校賞をいただきました。次年度も様々な活動に挑戦することを確認しました。



<JRC100 文字提案福島県支部長賞 5年曲山綾香さん> <感動作文コンクール佳作6年片平一之介さん> <県書きぞめ展特選6年齋藤凜さん>